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▎▎市議会からのお知らせ
大和郡山市議会議員は政務活動費を受け取っていません
　平成13年に制度化され、議員が受け取ることのできる政務調査費（現在は政務活動費）ですが、市の財政状況等を
鑑み、大和郡山市議会議員は、当初から受け取っていません。
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議 案 第 4 1 号
議
　
　
長

〇 〇 × × 〇 〇 〇 〇 × × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ×
議 認 第 　 1 号 〇 〇 × × 〇 〇 〇 〇 × × × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ×
議 認 第 　 2 号 〇 〇 × × 〇 〇 〇 〇 × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ×
議 認 第 　 ８ 号 〇 〇 × × 〇 〇 〇 〇 × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ×
議員提出議案第１号 〇 〇 × × 〇 〇 〇 〇 × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × 〇 ×
賛成…〇　反対…×　欠席…欠� ※議長は採決に加わりません。

　賛否が分かれた議案

教職員の働き方改革について
� 林　浩史 議員

㉄学校現場において必要な業務が山積している中、い�
かに教職員の働き方を改善していくか、特に教頭先�

生の業務軽減が重要と考えますが、教頭先生の業務量の認�
識について、また人権教育推進協議会活動及び学校開放事�
業の今後の負担軽減の取り組みについてお伺いします。

答教員が担うべき役割に専念できるように、学校業務�
全体を見直すことが、教員の心身の健康増進ひいて�

は子どもたちの学校生活に結び付くことから、地域の方々�
や保護者の理解を得て働き方の見直しを推進したいと考え�
ています。また人権教育推進協議会は、実情に合う運営方�
法の研究と事務の簡素化や集約化に取り組み、学校開放事�
業は、学校長へのヒアリングにより問題点を協議します。

幼稚園型認定こども園について
� 冨野　孝之 議員

㉄公立幼稚園の学級数、園児数が減少しているが、園�
児の集団生活での学びをどう考えているか。幼稚園�

へは預かり保育の延長と食事の提供を望む声が多い。一定�
規模の学級編成を行うためには施設や人材の選択と集中を�
進める必要があり、その際には預かり保育の延長と食事の�
提供が可能な幼稚園型認定こども園を検討いただきたい。

答������園児が主体性や社会的態度を身につけるためには、�一定規模の人数による学級編成が望ましい。幼稚園�
へ預かり保育延長や給食提供等のニーズがある。幼稚園型�
認定こども園の制度は、開園時間を地域の実情に応じて設�
定でき、３歳以上の園児を預かる場合の食事は、外部から�
の搬入、一定の設備設置等で対応することが可能である。

1日目

※�携帯電話回線で視聴する場合は、データ通信量の上限に
ご注意ください。
※�携帯電話回線の契約内容によっては、通信料の支払いが
必要となる場合があります。

一般質問
発言の要旨

2日目1日目QRコードから、議会
インターネット中継を
ご覧いただけます

災害対策について
� 上田　健二 議員

㉄災害時生活用水協力井戸について、奈良市や天理市�
などが行っており、兵庫県伊丹市では小学校すべて�

に災害用井戸を完備しているが、本市の考えは。体育館の�
空調設備について、避難所としても利用されるため、国の�
補助率が３分の１から２分の１へと引き上げられた。近隣�
各市も空調設置が増えているが、本市の考えは。

答井戸水による生活用水の確保については課題である�
と考えておりますが、今後県内自治体の事例などの�

調査・研究を行ってまいります。断熱工事等を条件に補助�
率が２分の１になります。体育館の空調設備の設置は、断�
熱工事等も含めますと多額の費用が必要ですので、国の動�
向や近隣各市の状況を参考に検討してまいります。
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